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Glasfasernetz-Ausbau

Die Fraktion beantragt:
- Das gesamte Stadtgebiet und die umliegenden Dörfer schnellstmöglich an das 

Glasfasernetz anzuschließen.
- Offene Prüfung von weiteren Finanzierungsmöglichkeiten wie zum Beispiel die 

Prüfung des privatwirtschaftlichen Ausbaus.
- Aktives Zugehen der Stadt Wolfsburg auf privatwirtschaftliche Anbieter, um schnelles 

Internet für Wolfsburg zu generieren.

Begründung

Um eine leistungsfähige Infrastruktur zu schaffen, wollte die Stadt Wolfsburg gemeinsam mit 
ihrer Tochtergesellschaft, der Wobcom, bis Ende des Jahres 2021 alle Haushalte mit 
schnellem Internet versorgt haben. Da nunmehr die Fördermöglichkeiten von Land und Bund 
erschöpft sind und voraussichtlich erst Ende 2020 neue Förderprogramme aufgestellt 
werden, ruht aktuell der Glasfaserausbau. Ein Erreichen des Ziels ist in weite Ferne gerückt. 
Für eine zukunftsgerichtete, fortschrittliche Stadt wie Wolfsburg ist das nicht akzeptabel. Hier 
muss es nun, um das gesteckte Ziel zu erreichen, auch möglich sein, in Alternativen zu 
denken und entsprechend zu handeln.

Da Bund, Land und Stadt nur die „weißen Flecken“ fördert, wurde nur durch das 
Engagement der Wobcom der Ausbau der „weißen Flecken“ überhaupt möglich gemacht. 
Auch diese Tatsache beweist, dass es hier nötig ist, sich breiter und zukunftsfähiger 
aufzustellen.
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Mit freundlichen Grüßen
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